Referenzen

Referenzprojekte zu nachhaltigen Kellern aus Holz



Wohnhäuser in Kanada, Canada

In British Columbia in West-Kanada entstehen dieses Jahr drei Wohnhäuser mit flach fundierter Bodenplatte aus Holz., Canada



Einzelgarage Geisshölzli, Schattenhalb-Meiringen

Im Geisshölzli im malerischen Berner Oberland treffen die verschiedenen Epochen des Holzbaus aufeinander: Das Wohnhaus der Familie Maurer aus dem Jahr 1997 zeigt die bewährte Zimmermannskunst. Davor steht die Garage mit moderner TS3- und Timbase Technologie., Schattenhalb-Meiringen



MFH Blümlimattweg 15, Thun

Am Blümlimattweg 15 in Thun entstand das schweizweit erste Mehrfamilienhaus mit einem Keller aus Holz. Das Gebäude ist zudem das Living Lab des Forschungsprojektes DeepWood und hat innovative bauphysikalische Ansätze., Thun